
Pièces 7 Pièces

Superficie 261 m²

Référence 2491

Prix 3 790 000 €

Vallauris
Maison à vendre (06220)
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À  la  lisière  du  Cannet  et  de  Mougins,  cette  villa  d'architecture  contemporaine,

fraîchement  construite  et  décorée  avec  une  élégance  résolument  moderne,

bénéficie  d'une  position  surélevée  sans  aucun  vis-à-vis,  offrant  ainsi  un

environnement verdoyant et paisible. Implantée sur un terrain paysager d'environ 1

100 m² agrémenté d'une piscine miroir et d'un pool house équipé, cette propriété

lumineuse  aux  volumes  spacieux  est  dotée  de  tout  le  confort  moderne,  de

matériaux de qualité et de finitions sophistiquées. D'une superficie de plus de 260

m², elle propose de vastes espaces de réception ...

On the edge of Cannet and Mougins, this villa of contemporary architecture, freshly

built  and decorated with  a  resolutely  modern elegance,  benefits  from an elevated

position  without  any  vis-à-vis,  thus  offering  a  green  and  peaceful  environment.

Located  on  landscaped  grounds  of  approximately  1,100  sqm  with  a  mirror

swimming  pool  and  an  equipped  pool  house,  this  bright  property  with  spacious

volumes is equipped with all  modern comforts, quality materials and sophisticated

finishes. With a surface area of more than 260 sqm, it offers large reception areas

opening onto the terrace and the garden, ...
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